

# ASPIRASI WARGA

## Kodim 0709/Kebumen Gelar Upacara Penutupan TMMD Sengkuyung II TA. 2023

Nasruloh - [KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM](http://KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 11, 2023 - 10:02



KEBUMEN-Kodim 0709/Kebumen menggelar upacara penutupan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung tahap II Kodim 0709/Kebumen TA. 2023 dengan mengambil tema "Sinergi Lintas Sektor Mewujudkan Kemanunggalan TNI - Rakyat Semakin Kuat" . Acara penutupan ditandai dengan penyerahan hasil TMMD dari Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int. M.Han., selaku Dan Satgas TMMD kepada Bupati Kebumen H. Arief Sugiyanto SH.MH., yang

dilaksanakan pada saat Upacara penutupan TMMD di Lapangan Desa Klopogodo, Kecamatan Gombong, Kabupaten Kebumen, Prov Jawa Tengah. Kamis (10/08/23)

Amanat Pangdam IV/Diponegoro yang dibacakan oleh Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int. M.Han., mengatakan bahwa Sebagai insan yang bertakwa, pertama-tama marilah kita senantiasa memanjatkan puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas limpahan Rahmat dan Ridho-Nya, kita masih diberikan kekuatan dan kesehatan, sehingga kita dapat mengikuti upacara Penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-117 dan TMMD Sengkuyung Tahap II TA 2023 di masing-masing wilayah, dalam keadaan sehat wal'afiat, dengan suasana penuh kebersamaan dan kekeluargaan.

Perlu saya sampaikan bahwa program TMMD adalah merupakan salah satu Program Bakti TNI guna mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat. Program TMMD yang mulai dilaksanakan sejak tahun 1980-an dimana dulunya dikenal dengan sebutan Program ABRI Masuk Desa (AMD) yang manfaatnya sangat dirasakan bagi masyarakat khususnya bagi yang tinggal di daerah pedesaan.

Selanjutnya tujuan secara umum diselenggarakannya TMMD ini adalah untuk membantu program Pemerintah Daerah dalam percepatan pembangunan sarana prasarana dan infrastruktur serta penanganan permasalahan sosial masyarakat di wilayah terpencil, terpelosok, dan kawasan perbatasan.

Berkaitan itu, saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada semua pihak, diantaranya para anggota TNI-POLRI, Pemerintah Daerah dan segenap komponen masyarakat yang selama satu bulan, sejak tanggal 12 Juli sampai dengan 10 Agustus 2023, saling bahu-membahu bersama-sama menyelesaikan program TMMD ke-117.

Pada tahun 2022 ini, Kodam IV/Diponegoro menggelar TMMD Reguler yang diselenggarakan di beberapa Kabupaten di Jawa Tengah antara lain Kabupaten Banyumas, Kulonprogo, Grobogan, dan Karanganyar. Selain empat Kabupaten tersebut, seluruh Kodim di jajaran Kodam IV/Diponegoro juga menyelenggarakan TMMD Sengkuyung atau imbangan sebagai tekad Kodam IV/Diponegoro dalam membantu percepatan pembangunan di daerah secara menyeluruh.

Pencapaian sasaran fisik tersebut juga diimbangi dengan pencapaian hasil pada sasaran non fisik yang berupa penyuluhan beberapa materi, seperti kesadaran bela negara, penyuluhan hukum dan Kamtibmas, kesehatan, pertanian, pendidikan, Wasbang, Narkoba, keagamaan, KB Kesehatan, lingkungan hidup, pengetahuan kemandirian pengelolaan SDM dan SDA, pelayanan publik dan kependudukan, ketahanan pangan, penanganan Stunting, Posyandu, Posbindu Penyakit Tidak Menular (PTM), UMKM, dan kegiatan Bhakti Sosial seluruh sasaran diatas dapat diselesaikan dengan baik dan tepat waktu.

Demikian amanat saya kali ini. Akhirnya dengan mengucapkan "Alhamdulillah rabbil 'alamin", Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-117 TA. 2023, saya nyatakan secara resmi "ditutup". Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa memberikan petunjuk, bimbingan dan perlindungan-Nya kepada kita sekalian dalam mengabdikan kepada bangsa dan negara yang kita cintai

bersama, "pungkasnya.

Sementara kepada awak media Disela kegiatan peresmian Dandim 0709/Kebumen juga menjelaskan bahwa TMMD Sengkuyung Tahap III TA. 2023 yang dimulai pada tanggal 12 Juli s/d 20 Agustus 2023, telah menyelesaikan sasaran fisik dan Non fisik diantaranya Sasaran fisik utama Rabat Beton dengan Vol P. 675 M X L. 2.5 M dan T. 012M. Sedang kegiatan nonfisik berupa penyuluhan dan sosialisasi dari OPD terkait, kegiatan Penyuluhan Wawasan Kebangsaan dari Kodim 0709/Kebumen, Penanggulangan Narkoba dan Bahaya Sosial Media dari Polres Kebumen, Penyuluhan Bahaya Pernikahan Dini dan Perlindungan Perempuan dan Anak dari Dinsos dan P3A, dan Pelatihan Kemasan Produk dari DPPKUKM Kabupaten Kebumen kepada masyarakat setempat.

Dandim juga menyampaikan bahwa Program TMMD baik fisik maupun non fisik dapat diselesaikan tepat waktu dengan hasil seratus persen. Hal ini tidak terlepas dari kerjasama semua unsur terkait, sehingga hasilnya dapat dimanfaatkan dan dinikmati oleh masyarakat Desa Wonosigro.

"Dalam pelaksanaan TMMD Sengkuyung II Kodim 0709/KBM ini kami mengapresiasi dan mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak yang telah terlibat, sehingga hasil dari TMMD dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat dan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat khususnya di Desa Wonosigro sebagai wujud nyata Kemanunggalan TNI-Rakyat, " tandasnya.

Sementara Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto SH. MH., dalam kesempatan tersebut juga mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Kodim 0709/Kebumen yang telah menyelesaikan program TMMD baik fisik maupun non fisik tepat waktu dengan hasil seratus persen.

"Atas nama pemerintah daerah Kabupaten Kebumen kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Kodim dan semua pihak yang terlibat dalam program TMMD, kami yakin apa yang sudah dilakukan dapat bermanfaat bagi masyarakat, "ucapnya.

Bupati berharap, program ini dapat mendorong ekonomi dan sosial masyarakat. Dia pun mengajak masyarakat untuk menjaga dan merawat hasil pembangunan agar selalu memberikan kemajuan dan kesejahteraan, "ungkapnya.

Penutupan TMMD sengkuyung II Desa Wonosigro juga ditandai dengan pemotongan pita oleh Bupati Kebumen di lokasi TMMD yang didampingi Dansatgas, jajaran Forkorpimda dan sejumlah kepala OPD beserta jajaran Kodim 0709/Kebumen serta aparat Desa setempat.

Nampak hadir dalam acara tersebut Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto SH., kasiren Rem072/PMK Letkol Inf Yudi Novrizal, S.I.P. M.han., Dandim 0709/Kebumen

Letkol Czi Ardianta Purwandhana, S.Hub.Int., M.Han., Dandenma Secata Rindam IV/Dip Kapten Inf Miswanto, Wakapolres Kebumen Kopol Bahtiar Kausar Ali, Kepala Pengadilan Agama Kebumen Drs. H. Suryadi HS, S.H., M.H., Kepala Kejaksaan Negeri Kebumen H. Haedar, S.H., M.H., Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Dan Desa Kabupaten Kebumen Bapak Cokro aminoto S.IP, M. Kes., Ketua Persit KCK Cabang XXIX Kodim 0709/Kbm beserta

Pengurus , Forkopimcam Gombang, Kades Se Kecamatan Gombang serta Toga,  
Tomas dan Toda Desa Wonosigro.

Redaktur : Nasruloh